

Kapolsek Sukanagara Hadiri Pengajian Rutin di DKM Khusnul Khatimah Sinergi Polisi dan Masyarakat dalam Kegiatan Keagamaan

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Aug 11, 2023 - 01:25



Polres Cianjur - Kapolsek Sukanagara Polres Cianjur, AKP Tio, bersama anggota Polsek, turut hadir dalam undangan pengajian rutin yang diadakan oleh Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) Khusnul Khatimah di Desa Ciguha, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur. Kehadiran Kapolsek dan anggota Polsek dalam kegiatan keagamaan ini merupakan wujud sinergi dan kemitraan antara kepolisian dan masyarakat dalam berbagai aspek kehidupan.

Dalam pengajian rutin yang dihadiri oleh Kapolsek Sukanagara AKP Tio dan anggota Polsek, mereka berpartisipasi dalam acara pengajian serta berinteraksi dengan jamaah yang hadir. Pengajian ini juga dihadiri oleh tokoh-tokoh masyarakat dan ulama setempat. Selain menjadi ajang silaturahmi, kehadiran polisi dalam kegiatan keagamaan ini juga merupakan bentuk pendekatan kepada

masyarakat, serta menunjukkan dukungan kepada komunitas agama dalam menjalankan ibadah dan kegiatan-kegiatan positif.

Dalam pernyataannya, Kapolsek Sukanagara AKP Tio mengungkapkan pentingnya sinergi antara kepolisian dan masyarakat. "Kami hadir dalam kegiatan pengajian ini sebagai bentuk dukungan kepada kegiatan keagamaan dan masyarakat. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat adalah salah satu aspek yang penting dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan sejahtera sebagaimana yang telah diperintahkan oleh pimpinan kami Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan." ungkap Kapolsek

Ia juga menambahkan, "Kegiatan pengajian dan keagamaan memiliki peran yang besar dalam membentuk karakter dan moral masyarakat. Kami berharap melalui kegiatan ini, hubungan baik antara polisi dan masyarakat semakin kuat, serta masyarakat semakin merasa nyaman dan aman dalam menjalani aktivitas sehari-hari."

Pengurus DKM Khusnul Khatimah, dalam sambutannya, menyampaikan apresiasi atas kehadiran Kapolsek AKP Tio dan anggota Polsek dalam pengajian rutin. "Kami merasa senang dan berterima kasih atas kehadiran bapak Kapolsek dan anggota Polsek di sini. Ini adalah contoh nyata bagaimana polisi dapat menjadi bagian dari komunitas dan mendukung kegiatan keagamaan yang positif."

Kehadiran Kapolsek Sukanagara AKP Tio dan anggota Polsek dalam pengajian rutin DKM Khusnul Khatimah adalah contoh konkret dari peran kepolisian dalam menjalin kemitraan dengan masyarakat dalam berbagai aspek kehidupan. Melalui partisipasi dalam kegiatan keagamaan, kepolisian memperlihatkan bahwa mereka bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan mitra masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang bersatu, aman, dan bermartabat.